



**Vier Frauen sprechen über das Frauenhaus Aargau-Solothurn** BILD: ZVG

## **BADEN**

# Gespräch über das Frauenhaus

Vor 41 Jahren gründeten engagierte, mutige Frauen das Frauenhaus Aargau-Solothurn. Seither finden dort Frauen mit und ohne Kinder Schutz. Die häusliche Gewalt an Frauen nimmt leider nicht ab. Das Frauenhaus ist deshalb eine wichtige Anlaufstelle. Die Badener Historikerin Ruth Wiederkehr spricht mit Frauen, die sich für das Frauenhaus Aargau-Solothurn engagiert haben und engagieren. Marta Pfister ist Gründungsmitglied und ehemalige Stiftungsrätin, Rosmarie Hub Schmid ist Geschäftsleiterin, und Daniela Oehrli präsidiert den Stiftungsrat. Das Gespräch ist eine Kooperation mit dem Gemeinnützigen Frauenverein Baden und eine Vorveranstaltung zu «16 Tage gegen Gewalt an Frauen». Weitere Informationen sind unter [16tage.ch](http://16tage.ch) zu finden. Ruth Wiederkehr moderiert das Gespräch.

**Donnerstag, 14. November, 19.30 Uhr**  
**Theater im Kornhaus, Baden**

[thik.ch](http://thik.ch)

*Rundschau Süd 45 / 07.11.24*